



GEHÖRLOSENVEREIN
DONAUTAL-HEUBERG
TUTTLINGEN 1918 E.V.

www.gv-tuttlingen.de



Mitglied im Landesverband der Gehörlosen Baden-Württemberg e.V.

Neue Mitglieder bei der Versammlung vorgestellt

Am 25.2.2024 trafen sich die Mitglieder und die Gäste des Gehörlosenverein Tuttlingen wieder zur Versammlung. Erst war Gottesdienst mit Pfarrerin Daniela Milz-Ramming. Dann kamen die 54 Personen und die Gäste ins Gemeindehaus.

Die neue Vorsitzende Simone Großer dankte Daniela für den schönen Gottesdienst und überreichte ihr einen wunderschönen Blumenstrauß als Dankeschön. Simone berichtete den Jahresrückblick 2023 mit verschiedenen Veranstaltungen. Kassiererin Ute Henke berichtete über den Kassenbestand und Kassenprüfer Franz Moser lobte Ute, dass alles in Ordnung ist. Simone dankte den alten Vorstandsmitgliedern Wolfgang Egle und Marc Großer. Sie bekamen je ein Flasche Wein und Glas Sekt. Besonders bedankte sie sich bei Carmen Egle, die 10 Jahre die Rundbriefe geschrieben und verschickt hatte, sie bekam auch einen wunderschönen Blumenstrauß und ein Glas Orangensaft.

Simone hat die neuen Mitglieder Corinna & Artur Wind-Baumgärtl und Kay Rieble vorgestellt und bekamen alle ein Glas Sekt. Jetzt haben wir 87 Mitglieder. Dann wurde den Geburtstagskindern gratuliert: Margarete Rapp (95 Jahre alt, nicht anwesend), Lothar Wein (70 Jahre alt), Peter Marks (60 Jahre alt) und Noreen Bürsner (45 Jahre alt), alle bekamen auch Glas Sekt, bei einem runden Geburtstag einen Gutschein dazu.

Noreen berichtete über das Frauenseminar vom Oktober 2023 in Freiburg. Thema war Brustkrebs und Gewalt gegen Frauen. Simone Großer, Noreen Bürsner und Maria Heinzle waren dort dabei. Auf dem Multiplikatorenseminar im November 2023 in Ulm waren Simone Großer und Carmen Egle und beide haben über die Themen Sozialmedien und Moderne Vereinsarbeit und effiziente Akquise der Jugendliche und ehrenamtliche Engagement der Gehörlosenvereine und der Stadtführung berichtet. Simone hat dann die Anwesenden über den neuen Namen der Beratungsstelle für gehörlose und schwerhörige Menschen in Rottweil, sowie ein Notfallbudget für Gebärdendolmetscher und weitere Termine bis zum Preisbinokel informiert. Am Ende hat sie den anwesenden Mitgliedern eine schöne Fotoschau, eine schöne Unterhaltung und eine sichere Heimfahrt gewünscht.

Geschrieben von Erika Staguhn

